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n 1903, then Canadian Prime Minister Wilfred Laurier rose to address the Canadian Club of Ottawa.



n 1903, le premier ministre du Canada, Sir Wilfrid Laurier, prenait la parole au Cercle canadien d’Ottawa.



“The 20th century belongs to Canada,” he is often quoted as saying; the actual lines were a little less concise according to historian Russell Merrifield, but the unbridled optimism was unmistakable.



« Le XXe siècle appartient au Canada », aurait-il déclaré. En réalité, il se serait exprimé de manière un peu moins concise d’après l’historien Russell Merrifield, mais avec le même extraordinaire optimisme.



Now compare with: “… Canada’s success in the 21st century will be determined by our ability to harness science, technology and innovation to drive economic prosperity and enhance societal well-being.”



Comparons ses propos avec ceux-ci, contemporains :



A more cautious tone in keeping with an interdependent world unimaginable in a time barely past the industrial revolution, the source is the Science, Technology and Innovation Council in its report State of the Nation 2012, Canada’s Science, Technology and Innovation System: Aspiring to Global Leadership. “Talent has become the key competitive differentiator in the global economy,” the 120-page report released earlier this year notes, “and having the right people in the right place at the right time positions us for success.” Devoting almost a quarter of the body of the report to education in the fields of science, technology, engineering and math (STEM), the Council warns increased investment in Canada’s education system is needed to keep up with the “quantity and quality of talent in other countries.” But what does a 21st century system for nurturing Canada’s STEM students –and in particular those pursuing engineering and technology–look like? At the IEEE Canadian Review, we add our voice to this important debate through this issue’s 32-page Special Focus on the Future of Engineering and Technology Education.



«  Le succès du Canada au XXIe siècle dépendra grandement de sa capacité à exploiter les sciences, la technologie et l’innovation afin d’assurer la prospérité économique et d’améliorer le bien-être social. » Le ton est plus prudent dans un monde interdépendant, inimaginable à l’époque où les invités du Cercle sortaient tout juste de la révolution industrielle. La source en est le Conseil des sciences, de la technologie et de l’innovation dans son récent rapport L’état des lieux en 2012 – Le système des sciences, de la technologie et de l’innovation au Canada : Aspirer au leadership mondial. « Le talent est devenu le principal facteur concurrentiel qui fait la différence dans l’économie mondiale, lit-on dans cette étude de 120 pages; le fait d’avoir les bonnes personnes au bon endroit et au bon moment est la clé du succès. » Consacrant près du quart de son rapport principal aux sciences, à la technologie, à l’ingénierie et aux mathématiques (STIM), le Conseil en appelle à des investissements accrus en éducation pour que le Canada atteigne « la quantité et la qualité des talents des autres pays ». Mais que fait au XXIe siècle notre système pour soutenir les étudiants canadiens de STIM, notamment ceux d’ingénierie et de technologie? La Revue canadienne de l’IEEE prend part à cet important débat en proposant un numéro spécial de 32 pages dévolu à l’avenir de l’éducation en ingénierie et en technologie.



Prediction of a different sort forms the basis of our other main offering in this issue. Space Mapping is an approach to engineering design developed by 2012 IEEE Canada McNaughton Gold Medal recipient John Bandler. Originally applied to microwave systems design, the concept has since been adopted across the entire spectrum of engineering, from automotive crashworthiness to magnetic systems. John weaves details of his remarkable career into a comprehensive explanation of this versatile design approach.



D’autres types de prédictions s’ajoutent au contenu de la présente Edition. La spatiocartographie est une approche de la conception technique élaborée par John Bandler, récipiendaire en 2012 de la médaille d’or McNaughton de l’IEEE Canada. D’abord utilisé dans la conception de systèmes à hyperfréquences, le concept trouve aujourd’hui une multitude d’applications en ingénierie allant de la résistance à l’impact des véhicules motorisés aux systèmes magnétiques. John a su amalgamer les multiples acquis au fil de sa remarquable carrière en une explication approfondie de ce versatile outil de conception.



This is the 25th anniversary year for the IEEE Canadian Review. You’ll notice we’ve modernized its lay-out and design, but intend to carry on with the mission with which it was founded, “to be of interest to a broad range of Canadian IEEE members and others of like mind.”



La Revue canadienne de l’IEEE célèbre en 2013 son 25e anniversaire. Vous remarquerez que nous avons modernisé sa disposition et sa conception tout en maintenant la mission de ses fondateurs, soit susciter l’intérêt d’un vaste éventail de membres de l’IEEE Canada et des lecteurs partageant leurs valeurs.



Historians can debate to what extent Canada’s place in the world of the last century lived up to Laurier’s prediction. At the IEEE Canadian Review, we’re keeping our focus on meeting your expectations. n



Les historiens peuvent débattre du degré de réalisation de la prédiction de Laurier quant à la place occupée par le Canada au siècle dernier. À la Revue canadienne de l’IEEE, il nous tient à cœur de répondre à vos attentes. n
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